



Welthospiztag am 14. Oktober 2017

09.07.2017

Der Welthospiztag 2017 wirbt für eine bedarfsgerechte Hospiz- und Palliativversorgung.

Jeder Mensch soll, wenn notwendig und gewünscht, eine grundlegende Gesundheitsversorgung erhalten, und das schließt auch die ambulanten Hospiz- und Palliativangebote ein.

Der Hospizdienst Lebensbrücke engagiert sich seit fast 20 Jahren in unserer Region, um Menschen in ihrem letzten Lebensabschnitt würdevoll und individuell zu begleiten. Dafür stehen viele Ehrenamtliche bereit, die Schwerkranken und Sterbende Zuhause oder in den Pflegeeinrichtungen besuchen.

Informationen zur Ambulanten Hospizarbeit erhalten Sie unter Tel. 60144 oder www.hospizdienst-lebensbruecke.de.

Hinweise für lokale Veranstaltungen zum Welthospiztag entnehmen Sie bitte der Tagespresse!

Hospiz ist da,
wo Menschen
sind. Auch bei
dir vor Ort.



14. Oktober 2017

Welthospiztag

*Für eine bedarfsgerechte
Hospiz- und Palliativversorgung.*

Jetzt informieren:

Beim Hospiz- und Palliativ-
dienst in Ihrer Nähe oder
unter: www.dhpv.de